
国
道
23
号
バ
イ
パ
ス
進
捗
状
況

渋
滞
緩
和
の
た
め
、
市
は

国
道
23
号
バ
イ
パ
ス
の
早
期

全
線
開
通
を
目
指
し
て
い
ま

す
。
8
月
に
五
井
ト
ン
ネ
ル

の
貫
通
式
が
行
わ
れ
、
10
月

に
は
国
坂
ト
ン
ネ
ル（
仮
称
）

の
工
事
に
入
り
ま
し
た
。
国

道
23
号
の
用
地
買
収
は
一
部

を
除
き
進
ん
で
い
ま
す
が
、

東
京
五
輪
開
催
年
度
中
の
開

通
を
国
へ
要
望
す
る
と
共
に
、

市
も
協
力
し
て
い
き
ま
す
。
皆

さ
ん
に
は
ご
迷
惑
お
か
け
し
ま

す
が
、ご
協
力
を
お
願
い
し
ま
す
。

ラ
グ
ー
ナ
蒲
郡
地
区
開
発

９
月
に
海
陽
多
目
的
広
場
が
オ
ー

プ
ン
、
同
月
リ
ゾ
ー
ト
ホ
テ
ル「
ラ

グ
ー
ナ
ベ
イ
コ
ー
ト
倶
楽
部
」が
着

工
し
、
土
地
の
活
用
が
進
ん
で
い
ま

す
。
ま
た
、
そ
の
他
の
未
利
用
地
に

つ
い
て
は
、
将
来
商
業
エ
リ
ア
と
し

て
開
発
さ
れ
る
予
定
で
す
。

三
河
港
蒲
郡
地
区
の
改
良

蒲
郡
の
港
は
今
年
50
周
年
を
迎
え
、

10
月
に
ク
ル
ー
ズ
客
船
・
帆
船
が
寄

港
し
ま
し
た
。
国
か
ら
の
補
正
予
算

が
10
億
円
つ
き
、
今
後
更
に
岸
壁
整

備
が
進
め
ら
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
し

た
。
こ
れ
に
よ
り
、
さ
ま
ざ
ま
な
船

の
三
河
港
蒲
郡
地
区
へ
の
寄
港
が
可

能
と
な
り
ま
す
。
今
後
も
港
の
整
備

に
市
と
し
て
尽
力
し
た
い
と
思
い
ま

す
。

市長からの現状報告

市
長
の
市
政
運
営
方
針
で
あ
る
現
場
主
義
の一
環
と
し
て
、「
市
長
へ
の
手
紙
」か
ら
引
き
続
き
、

市
長
が
直
接
市
民
の
皆
さ
ん
と
意
見
を
交
わ
す「
地
域
懇
談
会
」が
行
わ
れ
ま
し
た
。

特
集
4市

民
の
声
を
市
政
に
つ
な
ぐ
②

〜
地
域
懇
談
会
か
ら
〜

秘書広報課 ☎66◆1145

地域懇談会って？

　市長が市内中学校区を
回り、市民の方と市政やま
ちづくりの提言などについ
て意見交換を行います。
　今年は 10 月 29 日（土）
から始まり、全 7回・351
人の市民の方が参加しま
した。
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